

# Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO  
calendario@clarin.com

## PARA AYUDAR ESTA SEMANA

### Asociación Civil De la Nada

-**Responsable:** Luciana Malvazo

-**Ubicación:** Luján, Buenos Aires.

-**Teléfono:** (02323) 421034

-**Mail:** info@delanada.org

-**Web:** www.delanada.org

-**Actividades que realizan:** ONG que brinda microcréditos, becas y capacitaciones en el oficio gastronómico, entre otros programas, para que personas sin recursos económicos logren desarrollar su potencial.

-**Necesidades:** comprando un plato solidario (ver sitio web), se puede colaborar con la alimentación de más de 5000 personas que se acercan a los 16 comedores comunitarios de Luján y General Rodríguez. Los platos son elaborados por jóvenes y mujeres que participan del programa "La cocina del trabajo", impulsado por De la Nada.

## SALUD

# Un llamado a la prevención

Con motivo del *Día Internacional contra el Dengue*, el Consejo Publicitario Argentino, con el asesoramiento de Fundación Mundo Sano y la creatividad de Agencias Independientes, lanzó una campaña para concientizar sobre la enfermedad.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, la tercera parte de los habitantes del planeta está en riesgo de contraer Dengue. Cada año se presentan cerca de 390 millones de casos en el mundo, de los cuales 500 mil corresponden a Dengue grave con alrededor de 25 mil muertes. En la Argentina, la temporada verano-otoño 2019-2020 fue la de mayor cantidad de casos de la historia y mayor número de fallecidos.

Frente a esto, el Consejo Publicitario Argentino, con el asesoramiento de la Fundación Mundo Sano y la creatividad de Agencias Independientes, lanzó días atrás una campaña bajo el lema *Que te piquen las ganas de prevenir el Dengue* con el objetivo de concientizar sobre esta enfermedad que afecta por igual al norte y centro de nuestro país, incluyendo a buena parte de la provincia de Buenos Aires y a la totalidad del AMBA, entre otras regiones.

"Durante mucho tiempo, el Dengue fue considerado una enfermedad de zonas tropicales. Sin embargo, la realidad



FOTO: MUNDO SANO

**Responsabilidad de todos.** La campaña invita a la ciudadanía a comprometerse activamente en la lucha contra el Dengue.

nos muestra que hoy el mosquito transmisor está presente en gran parte del territorio argentino, y que podemos encontrar criaderos en muchos lugares y durante varios meses del año", explica Marcelo Abril, director de *Mundo Sano*, una ONG que trabaja para mejorar la vida de las personas afectadas por enfermedades desatendidas. Y agrega: "Hoy podemos decir que el dengue es un problema no sólo de la región norte de nuestro país, sino que se ha expandido en todo el sector central".

Creado hace casi 60 años y conformado por anunciantes, agencias y medios de comunicación, el Consejo Publicitario Argentino es una organización sin fines de lucro que desarrolla comunicación de bien público para promover cambios positivos en la sociedad. "Es muy importante para nosotros impulsar esta iniciativa para reforzar mensajes de prevención, porque el Dengue es un tema que requiere de la participación de toda la población", concluye Mariano Pasik, presidente del Consejo.

## DIRECTORIO

- **Fundación Mundo Sano**  
[mundosano@mundosano.org](mailto:mundosano@mundosano.org)  
[www.mundosano.org](http://www.mundosano.org)
- **Consejo Publicitario Argentino**  
[www.consejopublicitario.org](http://www.consejopublicitario.org)

## COMPROMISO DE TODOS

- El mosquito *Aedes aegypti*, responsable de transmitir el Dengue, se cría en recipientes que acumulan agua. Por eso es clave evitar la acumulación de agua en lugares como bebederos de mascotas, depósitos de aires acondicionados, tanques mal tapados, floreros, porta macetas y neumáticos, entre otros.

## MÁS INFORMACIÓN

- Conocé más sobre la campaña y las formas de prevenir la enfermedad ingresando a:  
[dengue.mundosano.org](http://dengue.mundosano.org)

## SOBRE MUNDO SANO

- Mundo Sano es una ONG sin fines de lucro creada en 1993 con la visión de transformar la vida de las personas afectadas por enfermedades desatendidas, que son un conjunto de enfermedades infecciosas, muchas de ellas parasitarias, que afectan a las poblaciones en condiciones de pobreza con problemas de acceso a la salud.